

# AWDI

## Bhabinkamtibmas Polsek Mangkubumi Monitoring Penyaluran Bantuan Beras bagi Warga Tidak Mampu di Kelurahan Karikil

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 13:39



Bhabinkamtibmas Polsek Mangkubumi Monitoring Penyaluran Bantuan Beras

## bagi Warga Tidak Mampu di Kelurahan Karikil

Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Kelurahan Karikil, Polsek Mangkubumi, Polres Tasikmalaya Kota, melakukan monitoring penyaluran bantuan beras bagi warga kurang mampu di wilayah binaannya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah Kota Tasikmalaya untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak kondisi ekonomi.

Pada hari Selasa, 10 Desember 2024, pukul 11.30 WIB, bertempat di Kantor Kelurahan Karikil, sebanyak 2.527 karung beras masing-masing seberat 10 kg dibagikan kepada warga yang membutuhkan. Penyaluran bantuan ini ditujukan kepada keluarga kurang mampu di Kelurahan Karikil, dengan setiap warga menerima satu karung beras.

Bhabinkamtibmas Kelurahan Karikil, Bripka Eri Riady, SH, hadir untuk memastikan proses distribusi bantuan berjalan lancar dan tepat sasaran. Selain itu, Bripka Eri juga berkoordinasi dengan pihak kelurahan dan perangkat setempat untuk membahas isu-isu terkait Harkamtibmas dan menyerap informasi yang berkembang di masyarakat.

### Hasil yang Dicapai:

Masyarakat merasa terbantu dengan adanya bantuan beras yang diberikan oleh Pemerintah Kota Tasikmalaya, yang membantu meringankan kebutuhan pangan warga kurang mampu.

Terciptanya situasi Harkamtibmas yang aman dan kondusif di Kelurahan Karikil.

Mendapatkan informasi terkait situasi Kamtibmas dan masalah sosial yang ada di masyarakat.

Terjalinnnya kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta kehadiran polisi yang memberikan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah warga.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk sinergitas antara Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.